

Carnet de Chant	CE SONT LES MARINS DE REDON	Rond Paludier	9/9
		-	
		Chanson à danser en presqu'île guérandaise	

Ce sont les marins de Redon, *leri leran le rataplan*
Qui ont pris t-une ville *le rataplan tirelire*

Mais ils n'ont rien trouvé dedans,
Qu'une tant jolie fille

Là ils l'ont prise, l'ont emmenée
A bord de leur navire

Ils ont bien fait quatre cents lieues
Sans jamais mot lui dire

Mais au bout des quatre cents lieues
A qui êtes vous fille ?

Je suis la fille d'un sarrazin,
Ma mère est sarrazine,

Si v's êtes la fille d'un sarrazin,
Sortez de mon navire !

Sitôt que la belle fût dehors,
Elle se mit à rire.

Qu'avez-vous, la belle, qu'avez vous,
Qu'avez-vous donc à rire ?

Je ris de toi, non pas de moi,
Je ris de ta sottise !

Je suis la fille d'un négociant,
Le plus riche de la ville.

Si v's êtes la fille d'un négociant,
Entrez dans mon navire !

Il fallait plumer la perdrix
Pendant qu'elle était prise.